

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

2. April 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

A. vii 2. 4. תב"ש. יצא. Ista Domus תב"ש

edificata est per Filium et in Filio תב"ש
* aeternus locus
tentorium) sine dubio magna gloria est illius Domus

תב"ש תב"ש תב"ש. Haec vero gloria habitat
in nostra terra, sive fragilibus tegumen-
tis nostris οσκαριον βαλυσ, quando
Veritas et Gratia sibi obviam eunt, ac
Iustitia et Pax se invicem amplexantur.
Ita Veritas i terra nostra germinat
ac propullulat, et Iustitia superne nos
irradiat. Ita תב"ש תב"ש תב"ש
et et

תב"ש תב"ש תב"ש תב"ש

Job. xii. 24. יצר עץ וזרעו יחדיו יצאו
עץ, לזרעו יחדיו יצאו יחדיו יצאו
יחדיו יצאו יחדיו יצאו יחדיו יצאו

In hoc glorificatio humana natura Christi con-
sistebat, ut תב"ש tritico seu pane vita robo-
rata vitam huius mundi perfectissimam
obedientia erga Patrem in cruce sacri-
ficabat, et quo similiores Christo hoc modo
in deo vivendo vitam nostram finimus, et
magis participes ipsius gloria erimus.

Ita תב"ש, nobis tentorium gloriae construens, est
quod תב"ש, seu cibum nos alens et mundans ut
nutriti et purificati cum patre in aeternam
habitare possimus.

